

Press Release

令和 6 (2024) 年 8 月 26 日

神出政巳市長によるご長寿のお祝い 99 歳の現役内科医師を表敬訪問します

神出 政巳 海南市長は、敬老の日を前にした 9 月 2 日(月)、令和 7 年 3 月末時点で 100 歳以上となる市民の方々の各ご家庭、施設を表敬訪問し、ご長寿をお祝いします。該当する市民 85 人のうち、今回市長が表敬訪問するのは 31 人です。市内病院で現役内科医師として働く女性宅への表敬訪問については、報道機関の皆さまにもご同行いただけます。

取材していただける表敬訪問

訪問日：9 月 2 日(月) 14 時 00 分～14 時 10 分

場所：海南市船尾 196 番地

取材対象者氏名：笠松 光 (かさまつ てる) 氏 (99 歳・女性)

※訪問時間は交通事情などにより変動する場合があります。

笠松 光 (かさまつ てる) 氏 (99 歳)

医療法人喜望会笠松病院[※]で毎週月・水・金の午前中に診察をする現役内科医師です。友人と旅行に出かけるのが趣味で、休日はピアノのレッスンを受けるなど、毎日充実した生活を送っています。

※医療法人喜望会笠松病院：明治 42 年、光氏の夫である茂氏の父、笠松喜一郎氏が診療所を開業したことに始まり、開業以来地域密着型の医療を提供し続ける病院。現在は主に、長期療養を必要とする患者を対象に「機能訓練を取り入れたリハビリ医療」を提供している。

▼ 昨年の訪問の様子



本件に関するメディアからの問い合わせ先

海南市くらし部高齢介護課 (担当：廣田)

〒642-8501

和歌山県海南市南赤坂 11

TEL : 073-483-8601

リリース配信元

海南市総務部シティプロモーション課

〒642-8501 和歌山県海南市南赤坂 11

TEL : 073-483-8408 FAX : 073-482-0099

E-mail: cp@city.kainan.lg.jp